PHUKET

GUÍA PERSONALIZADA DE VIAJES

Viajar, descubrir nuevos lugares, vivir experiencias,... Eso es lo que el viajero persigue y eso es lo que encontrará en minube: rincones, experiencias, recomendaciones.

Por ello y, teniendo en cuenta el momento en el que estamos, donde los nuevos medios e internet se han convertido en los mejores compañeros de viaje, minube ha creado las guías de viaje perfectas.

Uniendo el concepto clásico de guía de viaje y las recomendaciones reales de viajeros que han conocido un lugar, minube ha rediseñado las guías personalizadas de los destinos (por ejemplo, Nueva York), donde encontrarás las experiencias reales de otros viajeros como tú, fotos de los rincones y toda la información que necesites para tu viaje.

Así, de la forma más rápida, el viajero puede crearse una guía de un destino en PDF, siempre con la seguridad de que se trata de rincones que los propios viajeros han descubierto y han querido compartir.

Para terminar, recuerda que tú también puedes formar parte de las guías de minube. Sólo tienes que compartir experiencias y recomendaciones que ayudarán a otros viajeros a descubrir esos rincones.

Sin más, esperamos que te sea muy útil.

Un saludo, el equipo de minube.com



Khai Nok - La isla huevo

miguel a. cartagena: Esta isla, aunque pequeña, es la

hermana mayor de las islas Khai, la más pequeña es Koh

Khai Nai, Son islas excelentes para relajarse en sus playas

de arena blanca v para hacer snorkel de una isla a otra

porque la profundidad es pequeña y la distancia entre islas

puede estar alrededor de los 150 metros. Se le llama "isla

huevo" porque adopta esta forma si la ves desde el aire ya

que justo en medio de la isla existe un pequeño peñón con

vegetación que contrasta con la arena blanca de alrededor.

No son islas para alojarse puesto que al ser tan pequeñas no

albergan hoteles, pero si existe algún chiringuito para

refrescarse si la intención es quedarse aquí a pasar el día.

Sus aguas son verdes turquesas y azules, ya sabeis todo

depende de la luz y se dice que si tienes suerte puedes ver a

un grupo de delfines que pasan por aquí bastante a menudo.

En el lado sur de la isla siempre tienes la oportunidad de ver





Isla de Phuket sas

🔝 Jan Margot: Si viajas con SIAMTRAILS, por supuesto, podrás terminar las vacaciones en la Isla de Phuket, últimamente recibimos coreos de gente diciendo que quieren ir a cualquier sitio menos a Phuket que les han dicho que es como Benidorm. Mi desacuerdo, por supuesto, es total, La zona de Patong es muy turística y con muchos bares, restaurantes y si guieres follonera aunque en mi opinión merece la pena ir un día a ver el ambientillo. Fuera de ahí esta preciosa Isla ofrece multitud de lugares interesantes además de bonitas playas. Lugares como el Cabo Promthep con unas preciosas vistas, playas como las de Kamala o Mai Khao ambas en la Costa oeste o las playas del entorno de Cape Panwa son muy bonitas, así como la preciosa playa del Hotel Meridien Phuket, a la que sólo de puede acceder si se aloja uno en este hotel. Además hay una parte de la Isla con vida local, como por ejemplo Rawai Beach donde se puede ir por la tarde(Hacia las 6) comprar excelente Pescado y marisco en uno de lo puestos de pescadores que hay junto al Pequeño amarre(Hay que seguir la indicacion de Had Rawai) y que te lo cocinen en alguno de los restaurantitos que hay enfrente por 100 Bahts(2 Euros el Kilo), Dependiendo de lo que compres te podrás pegar un homenaje por máximo 15-20 Euros por persona y se compras Langosta por unos 30 Euros. La forma de recorrer la Isla si se es un poco atrevido es sin duda la moto que se puede alguilar en cualquier lugar a unos 250 Bahts(6 Euros) por día. Eso sí hay que negociar para no dejar nunca el pasaporte como fianza(Dinero o cualquier otra cosa mejor) y ser muy prudentes y usar siempre el casco. En Tailandia se conduce por la izquierda y sino estás acostumbrado a ello hay que ir con mucho cuidado. Otra forma más segura pero más cara es alquilando un vehículo para lo que hay que ser tan precavido o más la hora de conducirlo para no tener un pequeño golpe que puede costar bastante dinero. En cuanto al tiempo en un país tropical es tremendamente varíable. Es cierto que de Noviembre a Abril es época seca y las posibilidades de sol más altas. También los precios de los hoteles son altísimos. De Mayo a Octubre el tiempo puede ser varíable, con ratos de sol, ratos nublados y ratos de algún chaparrón. Pero es raro que llueva de seguido un día entero o varios días. Mayo y Junio suele haber muchos días de sol, Julio y Agosto algo más inestable el tiempo y cuando puede hacer peor tiempo es de mediados de Septiembre a mediados de Octubre. Augnue es cuestión de suerte. Por tanto, de Mayo a Octubre es una época excelente para ir a uNa Isla que ofrece muchísimo más y es mucho más bonita que, por ejemplo, Koh Samui que no tiena absilutamente nada de especial y está tan poblada o más

8 689 820 389 - 24/5 Thepkrasatri Rd., Moo.6, T.Rassada, Muang, Phuk.

Estaciones de Autobús

Terminal de autobuses de Phuket

Jambo Mondo: Phuket está muy bien comunicado por autobús. En la estación terminal de autobuses hay un flujo contínuo de entradas y salidas, siendo la frecuencia habitual de 1 hora. Hay autobuses que llevan desde este terminal al noroeste, hasta Ranong; hay autobuses directos a Bangkok; hay líneas que llevan a Krabi y más allá; otras líneas de autobuses llevan a la costa este, a Surathani, La competencia entre las compañías privadas es grande, por lo que hay que estar atento. No recomiendo comprar billete para ningún autobús que no esté ya aparcado y con la hora anunciada. Es posible que te vendan un billete para salir inmediatamente con el único objetivo de que no escojas a la competencia. Llegado el momento de salir tienes la desagradable sorpresa de que tu autobús sale media hora más tarde y no te



Playa de Khata Noi

miquel a. cartagena: Esta plava esta situada en Phuket. hacia el sur pasando las playas de Patong, Karón y Kata. En esta playa muere la carretera, es decir normalmente los que llegan hasta esta playa es porque están alojados allí o están muy cerca por lo que no es una playa saturada ni mucho menos. Es una plava de arena fina bastante larga. Como estancia principal tiene el hotel Katathani que es donde nos alojamos. Es una plava para relajarse, el agua normalmente es algo movida y en temporadas los surfistas vienen a este lugar. A un lado una montaña repleta de vegetación y al otro un acantilado de piedra precioso donde ver las puestas de sol y cenar en el Mom Tri's Village viendo como rompen las olas en las rocas. El resto de playas están bastante cercanas, por mencionar la mas famosa que es la de Patono está a unos 20 minutos en Tuc-Tuc como mucho. Es una playa muy recomendable para relajarse y descansar sin

Trekking por Phuket

miquel a. cartagena: Esto sucedió en un día de plava, en

la que decidimos mi compañero y yo ya que fuimos dos

parejas, hacer algo de aventura por la isla mientras que

nuestras chicas tomaban el sol. Empezamos una aventura

que se torno en una experiencia un tanto delicada. La playa

donde nos encontrabamos estaba rodeada por dos montes

llenos de vegetación y en una de ellas nos pareció ver en lo

alto una casita con una carretera. Nuestra idea era llegar

hasta allí para llegar al otro extremo y ver la playa que estaba

a continuación de la nuestra. Empezamos el camino

subiendo por la montaña aparentemente tranquila pero poco

a poco nos fuimos rodeando de vegetación cada vez mas

densa. Conseguimos llegar a un claro y vimos lo que parecía

un valle dentro de la montaña. Lo bordeamos y consequimos

llegar a una carretera aparentemente la que estábamos

buscando. El calor se estaba haciendo un poco insoportable

Karon, Phuket Town, Phuket, Tailandia, Phuket



Isla Koh Tapu

miquel a. cartagena: Hola a todos, os dejo aquí uno de los viajes que hicimos a la isla Koh Tapu... Mmmmm, Bueno mas conocida como la isla de James Bond en la película "El hombre de la pistola de oro". Empezó el día un tanto nublado, que novedad, bueno va sabeis que en Tailandia os pueden caer chaparrones de 20 minutos y después quedarse un día genial. En este caso no llegó a suceder, una tormenta que vimos cuando estábamos navegando paso de largo. He de decir que la isla es una isla bastante visitada pero aún así

Khuraburi, Tailandia, Phuket





Phuket FantaSea

Dani danish: ¡Elefantes volando! ¡Elefantes que desaparecen! ¡Cañones que te disparan! Gente volando, pollos y cabras corriendo por el escenario, hadas danzando por el aire, bailes típicos tailandeses de todas las zonas del país, recreaciones de guerra... Todo lo que un país como Tailandia puede ofrecer se encuentra en la paradisíaca isla de Phuket, al sur del país, en el Phuket FantaSea. Un espectáculo de casi dos horas en el que te muestran toda la cultura tailandesa tras haber disfrutado de una típica cena en

66 076 385 000 - 99 Moo 3, Kamala Beach | Kathu, Kamala, Phuke...



miguel a. cartagena: "MUAI THAI" Este arte venido de la antiqua Siam. lo que hoy es el reino de Thailandia nació de otra rama más antigua llamada Muai Boran que significa "boxeo ancestral" y como muchos artes marciales surge como medida de protección debido a las constantes luchas con los países vecinos. Arte milenario que según se cuenta era enseñado casi exclusivamente a miembros del ejercito o del gobierno para defenderse en distancias cortas. Con el tiempo y pasadas las guerras se convirtió en deporte profesional. El muai boran derivó más tarde en diferentes ramas y en principio cuando pudo practicarlo todo el mundo los combates se realizaban entre aldeas. Existen infinidad de terminos para describir las técnicas con nombres que no os servirían de mucho, al no ser que queráis practicar este

Phuket

Phuket. Phuket

Phuket

minube

Phukat



miquel a, cartagena: La hermanita pequeña de la "isla huevo" Koh Khai Nok, es kho khai nai. Una isla en la que no hav construcciones de ningún tipo muy cerca de su hermana mayor, tan cerca que muchos que practica el snorkel van de una isla a otra para disfrutar de su espectacular fondo marino. Una isla con pequeñas calas rodeadas de arboles en la que puedes disfrutar de estar en un lugar totalmente natural. Una preciosidad. Para ir nadando hasta allí hay que hacerlo sin cámara por lo que solo os puedo enseñar las fotos desde la isla huevo. Desde Phuket tienes varios lugares para acceder a estas islas contratando un barco o con operadores. Se tarda alrededor de 25 minutos con un long tail desde el muelle Loh jaak. También se puede acceder desde la bahía de Chalong,, Laem him y Koh Sirey, que son posiblemente los lugares más cercanos de esta isla. Os dejo unas fotos para que veais. Saludos.





Monkey Island

miquel a. cartagena: En una de nuestras rutas hacia una de las zonas mas pobladas de islas de Tailandia, tuvimos la oportunidad de parar en una de estas impresionantes extensiones en medio del mar, una isla llena de vegetación sin aparentemente ningún sitio por donde acceder. Bordeando la isla divisamos una pequeña cala, más bien una extensión de arena pequeñita a la que creo que sería muy difícil acceder por libre. Cuando estuvimos cerca de la cala entendimos el por qué de Monkey Island, Por todos sitios empezaron a aparecer pequeños macacos alertas ante la inminente llegada del turista y la consiguiente recompensa por visitarlos. Para poder parar allí los monos nos cobraron su "peaje" que consistía en unas bandejas llenas de plátanos que literalmente nos quitaban de las manos. Los mas atrevidos no esperaban a que se lo dieras, simplemente se subían encima tuyo y te lo quitaban. Luego estaba el "jefe del



Roval Phuket Marina

miquel a. cartagena: El Royal Phuket Marina es un puerto situado al este de la isla de phuket desde donde se realizan innumerables excursiones a través de la empresa Andaman Leisure Phuket a un montón de islas, destacando entre ellas las excursiones a la Bahía de Pangnga, donde puedes ver la Isla de James Bond, el parque nacional de Phang Nga, excursiones en canoa, Monkey Island y también a las famosas islas Phi Phi con sus plavas de "pelicula" como Maya Bay. Desde aquí sales desde Ferrys a lanchas rápidas en las que normalmente al ser excursiones de mas de medio día te ofrecen la comida en el mismo barco incluido en el precio de la excursión. Es un puerto moderno en el que incluso se estan construyendo viviendas dentro del mismo puerto con los correspondientes amarres por si tienes barco y la verdad es un complejo bastante impresionante porque también dispone de lugares para comer. Los trayectos varían

660 763 608 114 - 68 Moo 2, Thepkasattri Rd., Ko Kaeo, Phuket To...

Playa Karon Beach

Cargolet: Tailandia tiene un clima muy variable, sobre

todo en ciertos puntos del país. También hay una época

comprendida entre mayo hasta septiembre en la que ese

temido monzón aparece por el mar de Andamán. Esta

fotografía fue tomada en la playa de Karon, a las 16h de la

tarde, donde como se aprecia, venía parte de un bonito

Jorge Martín Sánchez: Con muchísimas opciones de

entretenimiento y relax. Imposible volver sin visitar James

Graciela Limeres: Recomiendo tener precaución con

unos banderines, que indican zona empleada para lanchas.

son triangulares, rojos; por que se tiran sobre las personas



Gitanos del Mar Rawai

Marilo Marb: En la parte sudeste de Phuket, se encuentra este curioso poblado de gitanos del mar, la mayoría son musulmanes, y su medio de vida es la pesca. Las casas están sobre unos pilotes de madera que van formando "calles", tienen un pequeño mercado cubierto, donde puedes comprar algo de artesanía, especies e inclusive pescado. Hay un restaurante donde la carta se compone de pescado fresco del día, y aunque la limpieza no es su mejor baza, merece la pena comer allí por las vistas tan bonitas de la costa



Kata Noi

miquel a, cartagena: Uno de los mejores días que pasamos en Phuket fue uno de los dos días que nos llovió. Esa mañana nos bañamos en el mar y el agua estaba tremenda, pero vo estaba un poco inquieto va que en esta zona dicen que hay tiburones martillo y aparecen a veces cuando el agua esta movida. Bueno luego me relaje al pensar que dicen que son animales muy tímidos, ya sabéis "paranoias que le dan a uno". Después desayunamos v decidimos dar un largo paseo por la carretera que va desde Kata noi hacia Karon, Por el camino, pudimos admirar cantidad de vegetación, v todo rodeado por montañas. Un paseo para mi encantador en el que vimos alrededor de la carretera pues como en todas las playas turísticas, tiendas, lugares para comer, de vez en cuando había tramos en los que solo había carretera y montaña. Lo pasamos muy bien, sobre todo porque al caminar por estos sitios te das cuenta

Rawai, Phuket



Surf House

Manudena: Cuando no hay olas y quieres practicar surf, o si quieres iniciarte, éste es el sitio, es muy divertido, es un bar pero muy original, tiene una especie de piscina con una rampa en la que un monitor te inicia en el surf, la corriente es muy grande y cuesta mantenerse en pie. Tienen un bar en el que puedes tomar algo de beber y también tienen hamburguesas, sandwiches. Está abierto desde las 10 de la mañana hasta las 12 de la noche.

Santiago De La Nit: Muy bien lugar !! Súper recomendable



1. Isla de Phuket

3. Plava de Khata Noi

5. Trekking por Phuket

7. Phuket FantaSea

13. Surf House

8. Ko Khai Nai

9. Royal Phuket Marina 10. Gitanos del Mar Rawai 11 Kata Noi

12. Playa Karon Beach

2. Suwit Stadium

6. Isla Koh Tapu

4. Khai Nok - La isla huevo

que están nadando o acostadas en la arena. Luego, disfrutar

Phuket, Tailandia, Phuket

Kata Beach Road (4 Pakbang Road), Ban Kata, Phuket

Ko Samui, Phuket

Bond island o Phi Phi Islands

monzón.





Eleven Two & Co.

Almudena: Es un café-tienda muy original en la calle principal de la parte antigua de Phuket Town, ideal para tomar un café bien servido o algún tentempié, sobre todo si es medio día y hace un sol de justicia. Tiene una decoración moderna y venden cuadros, bolsas, marcos de fotos. Me encantaron los centros de mesa, muy sencillo, la parte de arriba de una piña (las hojas) metidas en agua, buena idea para copiar.



China Inn

Manudena: Está en la calle principal del centro histórico. Es un restaurante pequeño en una antigua casa familiar restaurada con gran estilo, la entrada con su precioso suelo casi te invita a entrar, una vez dentro hay un jardín con unas cuantas mesas, eso sí, si te sientas fuera puedes tener que esperar más de media hora para que te atiendan, debe ser que de dejan que te recrees en el jardín. También tienen una zona de tienda en la que venden algunas antigüedades v ropa de estilo chino. En cuanto a la comida, estaba todo muy bueno, pedimos ensalada agridulce con gambas y otra de tofu con pomelo. Abre sólo a medio día de lunes a sábado.



Chino @ Cafe Gallery

Maria Almudena: Se reconoce fácilmente está al principio de la calle y tiene una bicicleta color rojo en la entrada, en un patio. Es café, por cierto muy bueno, panadería, bollería, pero también venden productos textiles (camisetas, mantelitos...) y de papelería. Está decorado con mesas y sillas de madera muy acogedor. Tiene Wi-Fi gratuíto y hasta servicio de impresión de fotografías.

Cafe v te con giorgi

rakel around the world: Ella tiene la paz de asiático, el humor del español, el austo del europeo y la gracia del gaditano...Ella es giorgi y ole! Una tailandesa estudiando historia de la literatura española en cadiz hace 20 años como que no podía ser una persona muy usual. Gracias a un amigo común tuve la suerte de conocerla a ella toda vestida de azul a juego con su local q es bonito y huele bonito, huele a dulces hechos con clase y a la hora del te, le gusta españa es poco...Le encanta españa !!Y se pirra por un hombre español...Habla con acento andaluz y en las tardes en su café puedes escuhar flamenco chill o leer un libro de cadaques sobre el gran maestro Dali. Todos los pasteles están hehcos mano por ella v puede que sea que en tailandia no hay la cultura de españa por las panaderias y pastelerias y hace tiempo que no pruebo nada rico de verdad pero su brownie me dejo sin palabras "lo mas gracioso es que ya

6 676 354 424 - 112-114 Thalang Road, Phuket

6 676 356 239 - 20 Thalang Road, Phuket

66 819 796 190 - 4 Thalang Road, Phuket

92/1 Phangna Road, Talat Yai, Phuket town. 83000, Phuket







Katathani Phuket Beach Resort Resort

🌌 miguel a. cartagena: Teniendo en cuenta que es el país del sudeste asiático donde mejor relación calidad precio vas a encontrar, bueno realmente mas calidad que precio, esta en una playa tranquila pero con todo lo que necesitas y a tan solo unos 15 km tienes la playa de patong que es la mas turística si quieres un poco mas de ambiente. Pero bueno vo tuve la suerte de elegir bien, puesto que esta playa ofrece todo lo que sueñas cuando vas a relajarte y admirar la belleza del entorno. El hotel es superior a precio de 3 estrellas en España y en primera línea de playa, vamos que es bajar una escalerita con un jardín donde tienes piscina, spa, masaje, etc y estas en la arena. Amplisima playa rodeada de montañas con vegetación tropical, atardeceres de ensueño y de verdad salvo que contrates el típico tour organizado para visitar toda tailandia el hotel sale muy bien de precio. Os aseguro que a tailandia se puede ir por libre sin ningún miedo, basta con contratar una o dos noches desde España y el resto te lo organizas allí. No imagináis lo que bajan los precios de esta manera. Os aseguro que las fotos que veais aquí están echas por mí no son las típicas fotos de postal, son reales. Aquí teneis también un vídeo, digamos, panorámico de la playa y del exterior del hotel. Saludos.



Arimana Hotel

EVA MARTINEZ: Este hotel ofrece un remanso de paz lleno en el corazón del distrito residencial bien aislado del ruidoso trafico de Beach Road Transporte accesible en coche y publicas que hace un luegar conveniencia para aquellos que buscan alojamiento de calidad -presupuesto. Todo esta muy cerca a poca distancia incluyendo la vida nocturna y a un paseo de la playa. Tiene 49 habitaciones distribuidas en 6 pisos y con habitaciones estándar superior que dan a la colina de Patono



Talang Guest House

Carlos Olmo: Mi estancia en Phuket se debió sólo a que allí se toma el barco para las islas Phi-Phi, porque suelo escapar de los lugares demasiado turísticos, pero descubrí que los turistas se pasan el día en sus resorts de lujo v el pueblo es un lugar agradable y con historia. El hostal se encuentra en pleno centro de Phuket, y la calle Talang bulle de actividad día y noche, por lo que a veces el ruido hace difícil el dormir.

64 1 Nanai Road, Phuket

6 676 214 225 - 37 Talang Road Muang, . Phuket



Le Meridien Phuket Beach Resort

🔝 Jan Margot: En Siamtrails a la finalizacion de tu viaje por Tailandia te ofrecemos la posibilidad de aloiarte en este fantástico hotel con el que tenemos unos precios absolutamente preferenciales. Enclavado en una preciosa bahía, rodeado de jardines y con una preciosa playa.Tiene posiblemente la mejor ubicación de la Isla ya que está solitario y traquilo y su playa es semi-privada ya que solo se puede acceder a élla por el hotel o por mar pero se encuentra a la vez a 5 minutos en taxi de Patong par salir a cenar y tomar algo algún día. Sus habitaciones han sido recientemente renovadas y, por tanto, tienen todas las comidades y el lujo de un 5* y todas tienen una terraza. Se puede elegir entre vista jardín, vista a sus bonitas piscinas y al mar o habitaciones que están de frente al mar. Su desayuno y la comida es excelente y a pesar de ser un hotel con muchas habitaciones se respira tranquilidad. Hotel muy



JW Marriott Phuket Resort and Spa

david: El Hotel Jw Marriot en Phuket, te muestra el encanto asiático en su máxima expresión. Sus instalaciones cuidadas al detalle, sus puestas de sol únicas y un servicio de primerísima calidad, hacen de este hotel, el hotel perfecto estancia http://www.marriott.com/hotels/travel/hktjw-jw-marriott-phuketresort-and-spa/

14 Kata Noi Rd., Phuket

Hotel sofitel de bangkok y evason de phuket

toni compte mercado: hola viajantes del mundooo!! me gustaría que alguien me diera información sobre el hotel sofitel silom de bangkok y el evason de phuket. Me an dicho que amvos son muy buenos, pero no me conformo quiero que alguien que aya estado me diga te tal. Muchas gracias, espero respuestas inpacienteeeeee!!! Me voy en agosto i no tengo información de nadie que ava estado. GRACIAS

Phuket



Horizon Patong Beach Resort

minube: Se trata de un moderno hotel cuyo año de construcción data de 1998, en el 2001 fue remodelado. Está situado justo al otro lado de la mejor playa de la zona, además, cuenta con exuberantes jardines tropicales, siendo un verdadero paraíso de paz, perfecto para relajarse, absorbiendo los encantos de la zona. El hotel también dispone de un restaurante.

64-39 SOI KEPSAB THAVEEWONG RD. Phuket



1. Katathani Phuket Beach Resort 2. Le Meridien Phuket Beach Re...

3. Arimana Hotel 4. Horizon Patong Beach Resort

29 Soi Karon Nui, Karon Muang, Phuket

231 Moo 3 Mai Khao Talang, Phuket